SEULE LA MOBILISATION ICI ET DANS LE MONDE POURRA **JEUNES** METTRE FIN AUX MASSACRES EN PALESTINE ET AU LIBAN!

Alors que la politique génocidaire de Netanyahou en Palestine a fait déjà plus de 100 000 morts (selon la revue scientifique britannique The Lancet), l'État d'Israël passe à une nouvelle étape dans sa politique expansionniste en engageant une nouvelle guerre contre le Liban. Depuis le 8 octobre 2023, ce sont 2 464 personnes tuées au Liban, 11 530 blessés et plus d'un million de déplacés par l'offensive israélienne.

L'assassinat de Sinwar, le chef du Hamas

La presse et l'État israëlien prétendent que l'assassinat du chef du Hamas, Yahya Sinwar, sonne la fin de la guerre à Gaza. Comme si l'entreprise coloniale de l'État israélien et le nettoyage ethnique de la Palestine avait commencé le 7 octobre, et pas il y a 76 ans! La pseudo guerre contre le Hamas n'est rien d'autre qu'un prétexte pour justifier le génocide du peuple palestinien et pour étendre les frontières du territoire israélien. Avec ou sans le Hamas, l'État d'Israël va continuer d'organiser la famine et la pénurie à Gaza et son entreprise coloniale en Cisjordanie, pourtant gérée par l'Autorité palestinienne d'Abbas, rival du Hamas.

Une guerre pour assurer la domination impérialiste d'Israël et des États-Unis dans la région.

Après Gaza, Netanyahou explique son offensive au Liban par la volonté d'éradiquer le Hezbollah, dont le chef a été tué par un missile israélien le 27 septembre, au prix de la vie des habitants du quartier détruit par 80 bombes. Sous prétexte d'éradiquer le Hezbollah, ce sont des milliers de civils tués, des millions obligés de fuir leur foyer. Ce n'est pas la première fois que l'État Israélien envahit le Liban (1978, 1982, 2006). L'armée israélienne souhaite créer une nouvelle zone tampon au Sud-Liban pour coloniser tranquillement le Nord de la Cisjordanie. Et s'il peut en profiter pour réduire l'influence du Hezbollah ou de l'Iran, ce ne sont pas les impérialistes américains et français qui vont s'en plaindre, malgré leurs appels aux cessez-le-feu. Netanyahou peut même s'en prendre aux casques bleus et à l'ONU, tant qu'il défend les intérêts des grandes puissances, États-Unis en tête.

L'hypocrisie des États impérialistes

Macron appelle à ne plus fournir d'armes et il a exclu Israël du salon d'armement Euronaval, mais il n'a pas arrêté de fournir des composantes à l'État d'Israël! Depuis sa création, l'État d'Israël dépend totalement du soutien des pays impérialistes comme la France et les États-Unis, si bien qu'il bénéficie depuis 1948 de 158 milliards de dollars d'aide militaire des États-Unis et que la France lui a permis d'acquérir l'arme nucléaire.

Partout dans le Monde : organisons la solidarité aux peuples du Moyen-Orient victimes de l'escalade guerrière de Netanyahou!

Avec la diffusion de l'exécution de Sinwar, le gouvernement israélien marche dans les pas des Bush et Sarkozy, qui ont mis en scène les morts d'Hussein et Kadhafi. Les puissances impérialistes essayent ainsi de démontrer leurs forces à toutes celles et ceux qui voudraient s'opposer à leurs politiques, qu'ils soient des concurrents respectueux du jeu capitaliste, ou les peuples et travailleurs du monde entier qui veulent en finir avec l'exploitation.

Seule la solidarité avec les Palestiniens et la révolte des peuples de la région pourront mettre un coup d'arrêt à l'escalade guerrière d'Israël. D'où l'importance ici de continuer à manifester notre $\ensuremath{\mathfrak{G}}$ solidarité avec le peuple palestinien, comme l'ont fait les dockers grecs du Pirée en bloquant 21 tonnes de munitions destinées aux futurs massacres de l'armée israélienne.

Nous ne sommes pas condamnés à être spectateurs des massacres en cours, la jeunesse et le monde du travail ont un rôle important et une responsabilité à organiser la solidarité aux peuples palestiniens et libanais.



npa-jeunes-révolutionnaires.org